

## オンライン講演会

# 「在宅医療と看取りについて」

富部 勝 氏 (山田クリニック 院長)

1月24日(土)午後2時～3時半

定員 500人(会員・非会員を問わず無料)

形式：オンライン (ZOOM)

主催 日本尊厳死協会北海道支部

申し込み： 北海道支部ホームページ(前日まで)

<https://songenshi-kyokai.or.jp/hokkaido/>

### 講演概要

新ひだか町は北海道の日高管内にあり、人口は2万人余り。

有数の馬産地として知られておりますが、近年道内の他町村同様、高齢化、過疎化が進行しております。

当院では外来における総合診療に加え、訪問診療、訪問看護を行なっております。現在訪問患者様の数は160名程度。

高齢者、癌の末期、神経筋疾患、呼吸不全など小児を除いて24時間体制で診ております。

在宅看取りの患者様は年々増加傾向にあり年間30から40名程度です。生きとし生けるもの、必ず終末があります。

人生の終末を病院で迎えることが当たり前となった現在、在宅での看取りを重要な選択肢として更に拡充させていく必要があると考えます。